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           天使大学卒業 

Q.市立札幌病院を就職先に選んだ理由は？ 

インターンシップで今の部署に見学に来て、とてもよい

雰囲気の職場だなと思ったからです。 

Q.入職してどうですか？ 

忙しい…と思うのが本音ですが、その忙しい中で

も患者さんだけなく、看護師同士で思いやりをも

ちながら働いていることが実感できます！ 

６東は本当にスタッフのみんな優しくて色々な質

問もしやすいです。 

またPNSなので、ペアで看護することで自分の不

足しているところを補ってもらったり、気付かない

視点に気づくことができます。 

みんなで学習し合える部署だと思います。 

 

６階東病棟勤務 

（消化器内科・放射線治療科病棟）           

Q.看護をしていてうれしい！と思うときはどんな時？ 

患者さんから「あなたのこと覚えていたよ！」「～してくれ

て嬉しかったから覚えているの」と言われた時です。 

Q.働いていて不安なとき、困ったときは 

どうやって乗り越えたの？ 

患者さんの対応に困ったときは、先輩の接し方を見

て″次はこうしよう！“と考えることができました。 

そして、同期に悩みを相談したり、休みの会う日は

遊びにいったりすることで、乗り越えることができたと

思います。 

就職を考えている看護学生さんに一言 

 

6 階東病棟は忙しいところもありますが、看

護師はみんな仲良く、協力し合っています。

いい看護をしようと一生懸命な部署です。 

ぜひ市立札幌市立病院にきてください！！ 


